
 

 

 

 

 

 

 

 

４月からがんばってきました 
早いもので、夏休みまであと１週間になりました。４月からこれまで子どもたちは様々なことに取り組んで
きました。その際に学校に来てくださった方から感想をいただくことができました。紹介をしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勝間田小学校だより  

令和５年７月１４日発行 

自分の意見をしっかり言えて、よかったです。行動

力があり、何でもすぐに行動にうつして、大人も見習

うことがありました。         お茶教室の方より 

とても素直な受け答えや話の聴き方が上手で、楽

しく参加できました。お茶も上手にいれてくれてよか

ったです。                 お茶教室の方より 

在学中の子供たちはもちろん◎。すごく感じたの

は、卒業した子供たちが「自由参観」ということも

あり、たくさん来てくれているなって感じました。みん

な勝間田小学校のことが好きなんだなと感じまし

た。今、在学中の子供たちも卒業してもこうやって

小学校に足を運んでもらえる雰囲気ってすてきだ

なと感じました。         参観会の感想より 

みんな元気よくあいさつができていました。講師

の呼びかけにも明るく反応ができていました。友だ

ち同士協力し合いお茶をいれることができていまし

た。                     お茶教室の方より 

大きな、いい声の歌が聴けました。それぞれに

歌や、縄跳び、発表、おもてなし等、自信をもっ

て、よさを発信できているなと思いました。子供た

ちが自分で考えられる指導をしていただいてい

ることを感じました。        参観会の感想より 

いろいろなことに興味をもち、人の話をちゃんと聴いているから、
質問もどんどん出てきて、話もふくらんでいくのは立派だと思いま

した。 
大人になったときに、いろんなことを選べるように、子供のときに

どんなことでも１回でも経験しておくのがよいと思います。 

南極講話会 村松さんより 

一人ひとりが前向きに授業に参加している印象を受けました。また、パラサーフィンの方とのやりとりも、疑問に思

ったことを躊躇せずに聴けるって大切なことだと思いました。頼もしく感じました。             参観会の感想より 

みんなが積極的に授業に参加していたのがよかったで

す。子供たち同士も、みんなで認め合い、支えあいながら

過ごしている様子が見られました。   参観会の感想より 

お茶をおいしくいれるという目的に向かって、班の

みんなで協力して、楽しんでお茶をいれている姿が

すてきでした。 

                     お茶教室の方より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

いろいろな方から、勝間田小学校のことや勝間田小学校の子供たちのことを価値づけて
いただきました。静西教育事務所の所長さんと副所長さんが勝間田小学校にいらした時に
も、「子供たちが、自分たちで学んでいて、先生方が上手にサポートしていますね」とほめて
いただきました。 
学校に来てくださる方たちが、どなたも「勝間田小学校は、いい学校ですね」とほめてくだ

さいます。それを聴いて、私は、心の中で「すごいでしょ！」とガッツポーズをしています。 
こうした教育活動ができるのも保護者の皆様、地域の皆様のおかげです。本当にありが

とうございます。 
４月からスタートした令和５年度も夏休み入ります。夏休み、さらにパワーアップするだろう

子供たちと 9月からもがんばっていきたいと思います。 

とても楽しく参観させていただきました。娘か

ら「４時間目を必ず見に来て！！」と言われ、見て

ほしいと思える授業があるってすてきだなと思い

ました。                 参観会の感想より 

先生や友だちの言葉に積極的に反応したり、発表で

きたりしていました。あいさつも大きな声でできていまし

た。親子活動では、友だちと仲良く楽しんで活動できま

した。                       参観会の感想より 

グループでの話合いが、どのグループの主体

的にできていた。（どのグループも全員学びに参

加していた） 

グループ学習を男女分け隔てなくできてい

た。                地区の校長先生より 

子供たちの反応がよくて、みんな授業に向か

っていました。つぶやきもたくさんあるけど、課題

に関係のあるつぶやきばかりでした。 

地区の校長先生より 

自分の思いや意見を安心して言える雰囲気

を“すごく”感じました。子どもたちの表情から、

“自信”と“楽しんでいる”ことが感じられて安心

しました。             保育園幼稚園の先生

より 

   園バスで走行中に、横断歩道にいる勝間田小の

子を渡らせてあげると、「おじぎ」をしてくれる。運転手

さんとも、すてきだねと話しています。          

保育園幼稚園の先生より 

  「相談しましょう」と先生が言った時に、園が違う

子のところに行って相談していて、安心しました。            

保育園幼稚園の先生より 

保護者の方から、「アットホームな学校だよ」と聞い

ていたけど、本当にアットホームな学校だと感じまし

た。 

保育園幼稚園の先生より 

  発表した子に対して「一緒だよ」 「そうだね」とい

う反応があって、 認めてもらえたことが自信になって

いくと思いました。     

保育園幼稚園の先生より 

「わからない（わかりたい）」が自然に言える

雰囲気がありました。それは、子供たちが、学級

に安心感を感じているからですね 

地区の校長先生より 

メモや考えを書く時に、どの子もすいすい書けていま

した。教科書やノートに線を引く時に、定規を使っている

子がたくさんいました。（ていねいな学び方が身につい

ていますね） 

地区の校長先生より 


